

あま市立秋竹小学校

<本校の道徳教育の重点目標です！>



道徳的な豊かな心情と実践力を育てる。

全教育活動を通して自らの道徳性を高め、内面的な深まりを目指す。

ボランティア活動や自然体験活動等の体験活動を生かした道徳教育を推進する。

<1・2年生では>

気持ちのよい挨拶や言葉遣いに心掛け、友達と仲良くする。

<3・4年生では>

相手のことを思いやり、助け合って生活する。

<5・6年生では>

社会の一員としての自覚をもち、自分の役割や責任を果たす。

異年齢の縦割り班「なかま」活動

<子どもたちの声>

「なかま遠足」では班のみんなが協力して見学することができました。



<子どもたちの声>

「なかま班」対抗での「運動会」では、団結して燃え上がりました。



水・金曜日の授業前10分間の「なかま」活動や「なかま集会」「なかま遠足」「運動会」「秋竹カーニバル」「秋竹ウインターフェスティバル」「大縄大会」などを実践しています。

家庭・地域の方へ

○ 運動会や学校公開で「なかま」活動を行っています。学校にお越しいただき、御覧ください。



みんなで子どもの心を育てるために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください！

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 ← クリック